

G
**JÉREZ, EL PUEBLO
QUE EN 1960 SALVÓ A
LOS AMERICANOS** P12

V.
RICOS, PERO MENOS RICOS
Los millonarios españoles se reducen en un año y ven mermado su dinero en efectivo P02

**OSCAR: GRANADA
TIENE UNA CITA
CON LA HISTORIA
EN HOLLYWOOD**
P58

**XL Semanal
y Dinero**
Nº 1000
**DINERO
Y EMPLEO**

«CADA VEZ HAY MÁS VECINOS QUE VIENEN A PEDIR PARA COMER»



IDEAL REÚNE A NUEVE ALCALDES DE LA PROVINCIA PARA ANALIZAR LA DIFÍCIL SITUACIÓN QUE ATRAVIESAN LOS AYUNTAMIENTOS

RAFA LÓPEZ P22A24

De izquierda a derecha los alcaldes de Loja, Órgiva, Baza, Íllora, Guadix, Chauchina, Albolote, Busquístar y Motril, en la rotativa de IDEAL. :: ALFREDO AGUILAR

Zapatero pide una «fuerte alianza» con Marruecos

El presidente confía en que la manotendida por Europa en Granada sirva por sí sola para impulsar la democratización del país magrebí

José Luis Rodríguez Zapatero salva el primer tramo de la Presidencia de la UE con la cumbre con Marruecos que se celebra desde ayer en Granada.

PAULA DE LAS HERAS P3A7

ESPECIAL MUEBLE DE HOGAR

24 MESES
SIN INTERESES

30%
DESCUENTO
EN UNA AMPLIA GAMA
DE PRODUCTOS

SÓLO EN

sánchez
Los Centros
del Hogar

DESPRENDIMIENTO

Una roca mata a un experto montañero en Güéjar Sierra

Gerardo Alonso, miembro del centro de actividades deportivas de la Universidad, falleció ayer mientras hacía senderismo en el Charcón al caerle encima una roca. P9

PRIMERA DIVISIÓN

El Madrid remonta dos goles y es líder al tropezar el Barça en Almería

P70Y71



Los agentes del Sereim izan el cuerpo de la víctima por la ladera que sufrió el desprendimiento. :: CEDIDA POR GUARDIA CIVIL

Un desprendimiento mata a un senderista en Güéjar

El fallecido era un experto montañero que murió al golpearle en el costado una roca que se soltó de la ladera por la que caminaba

:: M. V. COBO Y R. URRUTIA

GRANADA. El desprendimiento de una roca en la zona de 'El Charcón', en Güéjar Sierra, acabó con la vida de Gerardo Alonso, un conocido montañero de Granada. El deportista trataba de sortear una zona de desprendimientos cuando la roca le golpeó en el costado, causándole la muerte.

Los hechos sucedieron ayer sobre las cinco de la tarde. Gerardo y otras cuatro personas habían hecho una ruta por la Vereda de la Estrella durante la mañana y estaban ya de vuelta a casa. En el camino de 'El Charcón', que conecta con la carretera, se encontraron con unos desprendimientos que se produjeron a principios de año, cortando la calzada. El grupo había bajado al río y pretendía subir al camino de nuevo, salvando las rocas del camino. En este momento, cuando Gerardo subía, tuvo la mala fortuna de que una piedra de considerable peso, se desprendió de la ladera y tras rodar un par de metros, le golpeó en el costado.

El impacto de la piedra debió causarle heridas de importancia porque ya no volvería a moverse. Las personas que le acompañaban, que no sufrieron heridas en el desprendimiento, alertaron entonces al 112 y a los Cuerpos de Seguridad.

Hasta allí se acercaron agentes de la Policía Local de Güéjar Sierra, una patrulla de la Guardia Civil de la Zubia y el 061. Al comprobar que el hombre había perdido la vida y en vista de la dificultad del rescate del cuerpo, la Guardia Civil movilizó a los agentes del Sereim (Servicio de Rescate e Intervención en Montaña). También acudieron agentes de Policía Judicial.

Cuerdas

Hasta el lugar del siniestro se desplazaron las autoridades judiciales para proceder al levantamiento del cadáver, una vez autorizado por el forense, fueron los agentes del Sereim los que prepararon a la víctima en una camilla de las que usan habitualmente para el rescate. Con un dispositivo de cuerdas, lograron izarlo varias decenas de metros por la misma ladera en la que se habían producido los desprendimientos. Buscaron un lugar más seguro, para evitar que pudieran moverse nuevas rocas y que hubiera algún daño personal.

El cuerpo del hombre fue trasladado al Instituto de Medicina Le-

gal donde le será practicada la autopsia.

El fallecido, Gerardo Alonso, tenía 58 años y era muy conocido entre los montañeros de Granada. Había sido guarda del refugio Félix Méndez, en Sierra Nevada, y estaba muy vinculado a la Universidad de Granada. Fuentes del Sereim explicaron anoche que se trataba de un hombre curtido en miles de expediciones de montaña. Desgraciadamente, la ruta senderista que ayer realizó por la Vereda de la Estrella será la última que realice.

Desgracia 'anunciada'

El alcalde de Güéjar Sierra, Antonio Robles, se lamentaba ayer de este terrible accidente. Robles apuntó que los desprendimientos se vienen produciendo desde que llegaron las lluvias. Y concretamente, dos de los restaurantes de la Vereda de la Estrella tenían los accesos cortados. El alcalde de Güéjar Sierra, José Antonio Robles, se enteró del suceso por un vecino que le avisó del movimiento de ambulancias y Guardia Civil. Cuando se desplazó al lugar de los hechos tan solo pudo comprobar que había una persona fallecida.

Robles, tras conocer el suceso, se lamentaba ayer: «Venimos desde hace tiempo pidiendo actuaciones en la zona, pero nadie se ha preocupado hasta ahora».



Gerardo Alonso. :: IDEAL

Una roca corta el tráfico de un carril de la N-340 en Salobreña

:: R. I.

MOTRIL. Pudo haber tenido consecuencias trágicas, pero no alcanzó a ningún conductor. La tierra continúa su proceso de lento desmoronamiento en media provincia de Granada y anoche cayó sobre el asfalto de la N-340 a su paso por la localidad costera de Salobreña.

Según la información trasladada por la Guardia Civil de Tráfico a IDEAL, el incidente tuvo lugar a última hora de la tarde de ayer y obligó a mantener cortado durante un «corto» periodo de tiempo –según los agentes– uno de los carriles de la citada carretera en sentido Almería. A pesar del incidente, no se produjeron retenciones dignas de mención en el tráfico de la vía.

A diferencia de otros desprendimientos registrados en las últimas semanas en otros puntos de la geografía de la provincia granadina, la gran roca caída sobre el asfalto fue retirada en la misma noche de ayer.

Un grupo de operarios se desplazó hasta el lugar para retirar el obstáculo con ayuda de una grúa. Así, quedó restablecido el tráfico en el carril afectado sin que se llegasen a registrar ni daños materiales ni en usuarios de la carretera.

Sarkozy apela a la solidaridad con Grecia para salvar la moneda única

El presidente francés aboga por recortar los fondos de la UE a la agricultura a cambio de restringir las importaciones ajenas

AGENCIAS

PARÍS. El presidente de Francia, Nicolás Sarkozy, que recibe hoy al primer ministro heleno, Yorgos Papandréu, aseguró ayer que «no se puede dejar caer a un país de la zona euro» porque pondría en peligro la moneda única europea. «Debemos apoyar a Grecia, porque está haciendo es-

fuerzos, o no habrá más euro», aseguró el jefe del Estado francés durante la celebración del Salón de la Agricultura de París, en la víspera de su encuentro con Papandréu.

El primer ministro griego visita París dentro de una gira europea para encontrar respaldo para su país, que recibió apoyo político de Alemania el pasado viernes en una reunión con la canciller Angela Merkel, pero no apoyo económico. «El euro no tiene sentido si no hay solidaridad entre nosotros», aseguró el presidente galo, después de que Merkel dijera el viernes que «Grecia no ha pedido ayuda financiera y la estabilidad de la eurozona está asegurada», por lo que



Sarkozy durante el anuncio, el pasado jueves, de la reorganización del sector industrial de Francia. :: AFP

no cabe preguntarse si Alemania ayudará económicamente al país mediterráneo.

Sarkozy manifestó su disposición a discutir un eventual recorte de los fondos que destina la UE al sector agrícola, la partida más importante del presupuesto comunitario, en compensación por un endurecimiento de las condiciones de entrada de productos agrarios de países ajenos

a la Unión que permitan proteger la producción propia. Francia sería así «flexible» sobre el presupuesto agrícola, pero «rígida» en su demanda de que las importaciones de productos del sector tengan que cumplir los mismos estándares que la producción europea. Este año los Veintiséis deben negociar la Política Agraria Común (PAC) correspondiente al período que comienza en 2013.

Mapfre considera «injusto» que no se valore el papel de las aseguradoras ante la crisis

EFE

MADRID. El presidente del Grupo Mapfre, José Manuel Martínez, consideró ayer «injusto» que no se haya valorado «adecuadamente» la actuación de las aseguradoras durante la crisis que comenzó en 2007 y pidió que no se las meta en el mismo saco que los bancos y otras entidades, que han estado «en el origen» de la crisis.

En su intervención ante la Junta General Ordinaria de Accionistas, José Manuel Martínez explicó que la actividad aseguradora es «un estabilizador» en las crisis de liquidez, puesto que no necesita financiación para su actividad cotidiana, al contrario que los bancos, que precisan captar dinero para prestar. Esta razón debería ser tenida en cuenta en los cambios regulatorios que se avecinan.



IN MEMORIAM

Don Gerardo Alonso Suárez

(MIEMBRO DEL CENTRO DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA)

EL RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA,
EL CONSEJO DE GOBIERNO Y LA COMUNIDAD
UNIVERSITARIA GRANADINA

SE UNEN al dolor de sus familiares, compañeros y amigos por tan irreparable pérdida.

Granada, 7 de marzo de 2010



Rogad a Dios en caridad por el alma de

Doña Ángela Fuentes Cano

(VIUDA DE CAVANNA)

Que falleció en Marbella, en el día de ayer, a los 89 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su hijo, José Enrique Cavanna Fuentes; su nuera, Pilar Sánchez; su nieto, Luis Cavanna; sobrinos, demás familiares, amigos y su leal Ghariba

RUEGAN a sus amistades una oración por su alma y asistan a la misa por su eterno descanso, que se oficiará en la capilla Virgen del Carmen en Marbella, a la UNA Y MEDIA de la tarde de hoy, día 7 de marzo de 2010, por cuyos favores les quedarán muy agradecidos. Sus restos serán incinerados en las instalaciones del citado cementerio, a las DOS de la tarde de hoy (D.m.), velatorio sala n.º 1.

Marbella, 7 de marzo de 2010

LA FAMILIA DE

Don José González Rodríguez

Que falleció el pasado día 23 de febrero de 2010

(q. e. p. d.)

AGRADECE a sus amistades las manifestaciones de pésame recibidas, por medio de estas líneas, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente y les comunica que la misa, por su eterno descanso, se celebrará mañana, lunes, día 8 de marzo, a las SIETE de la tarde, en la parroquia de San Rafael (c/. Méndez Núñez), por cuyos favores les quedará muy agradecida.

Granada, 7 de marzo de 2010

LA FAMILIA DE

Doña María Dolores Pozo López

Que falleció el pasado 1 de marzo de 2010

(q. e. p. d.)

AGRADECE a sus amistades las manifestaciones de pésame recibidas, por medio de estas líneas, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente y, al mismo tiempo, les ruega la asistencia a la misa que, por el eterno descanso de su alma, se celebrará mañana, lunes, día 8, a las SIETE de la tarde, en la iglesia del Ángel Custodio, por cuyos favores les quedará muy agradecida.

Granada, 7 de marzo de 2010



PRIMER ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma de

Don José Luis Hermoso López

Que falleció el día 8 de marzo de 2009

D. E. P.

Su esposa, doña María Angustias Romero Olmedo; sus hijos, don José Luis, doña María Angustias (fallecida), doña Lourdes, don Carlos, don Francisco, don Ignacio y don Fernando Hermoso Romero; hijas políticas, hermana, nietos y demás familia

RUEGAN a sus amistades una oración por su alma y la asistencia a las misas que, por su eterno descanso, se celebrarán mañana lunes, día 8, a las ONCE de la mañana, en la Basílica de Ntra. Sra. de las Angustias, y a las SIETE de la tarde, en el Convento del Santo Ángel (C./ San Antón, n.º 40), por cuyos favores les quedarán muy agradecidos.

Granada, 7 de marzo de 2010



Rogad a Dios en caridad por el alma de

Doña Pilar Fernández de Bobadilla Campos

(HIJA DE MARÍA)

Que descansó en la misericordia de su Padre Dios, en Granada, el día 6 de marzo de 2010, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

D. E. P.

Su director espiritual, don Francisco Javier Alaminos Pérez; sus padres, don Rafael (fallecido) y doña M.ª Ramona (fallecida); sus hermanos, Soledad (fallecida), Fernando 1.º (fallecido), Rafael (fallecido), M.ª Luisa (fallecida), M.ª Lourdes (fallecida), Federico (fallecido), Amalia, Manuel (fallecido), M.ª del Carmen, José María (fallecido) y Fernando 2.º; hermanos políticos, José (fallecido), Ángela (fallecida), Joaquín (fallecido), M.ª Dolores, Natividad y M.ª Angustias; sobrinos, primos y demás familia y colaboradores: Rodica, Loreto, Isabel, Emilita, Manolita e Isabella.

PARTICIPAN a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan una oración por su alma y la asistencia a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy, a las CUATRO Y CUARTO de la tarde, desde C./ Tablas, n.º 9, 2.º, hasta la iglesia Santa María Magdalena, C./ Puentezuelas de Granada, donde a las CUATRO Y MEDIA de la tarde, se oficiará la misa 'corpore insepulto', por cuyos favores les quedarán muy agradecidos.

El funeral se oficiará el martes, día 9, a las DOCE de la mañana, en la iglesia de Santa María Magdalena (Granada).

Granada, 7 de marzo de 2010

«Yo soy la Resurrección y la Vida, dice el Señor. El que cree en Mí, aunque haya muerto vivirá.» (Jn. 11)